

## CARTEXPO – UN BILAN POSITIF

A. Przepiorski, trésorier de l'association, nous fait part de sa satisfaction après le dernier Cartexpo : Les entrées sont en nette progression, 1 546 en janvier 2012 contre 1308 en janvier 2011. Plus d'une heure a été nécessaire pour résorber la queue à l'entrée, le vendredi matin. Le nombre d'exposants s'est maintenu avec 58 négociants dont certains venaient d'Allemagne, des Pays-Bas ou de la république tchèque. De nombreux visiteurs sont venus de toutes les régions de France, certains clubs sont même arrivés en bus. Des collectionneurs étrangers ont fait le voyage depuis le Japon, l'Estonie, l'Angleterre et aussi les États-Unis. Le prochain Cartexpo se tiendra les 11 et 12 mai prochains.

